

ENTREPRENEURIAT/CONSEIL: Entr'Up vise à la bonne compatibilité entre associés

La société [ENTR'UP](http://www.entrup.co), qui s'est récemment installée à Lyon, poursuit son développement. Elle a été créée par trois associés et vise justement à aider les associés de projets à trouver une bonne entente afin de développer l'activité. Une solution a été conçue, à la fois humaine et technologique. Elle permet d'anticiper les points de frictions potentiels. La société est partie du constat que 65 % des échecs d'entreprises sont dus à l'incompatibilité entre associés. La société, dans sa solution, met en avant le dialogue. Un test a été effectué auprès de Michel de Rovira et Augustin Paluel-Marmont, à la tête de la marque Michel et Augustin.

www.entrup.co